

## L'ERMITE

Dans le bon chemin tous les pas sont comptés.

Il y avait une fois un ermite qui avait établi sa grotte dans un sombre vallon. A quelque distance s'élevait un hôpital ; survint une grande épidémie, et cet hôpital, qui presque toujours était resté vide, se remplit bientôt de malades et de mourants, à tel point qu'on ne trouvait plus assez d'infirmiers pour les soigner, ni assez de prêtres pour les administrer. On alla trouver l'ermite et on le supplia de venir, à l'hôpital, assister les pestiférés ; l'ermite accourut et s'acquitta avec beaucoup de zèle de son double ministère. Seulement, lorsque tous les matins il gravissait la côte en haut de laquelle l'hôpital était situé, le chemin lui paraissait bien long, bien fatigant, et insupportables le soleil et la poussière, dont sa robe augmentait l'incommodité. Un jour donc qu'il s'en venait le front baigné de sueur, il se dit à lui-même : " Ne vaudrait-il pas mieux construire mon ermitage tout près de l'hôpital ? je m'épargnerais ainsi une grande fatigue. " Il entendit alors derrière lui une voix qui comptait : *Un, deux, trois . . .* Mais s'étant retourné il ne vit personne. Revenu de sa surprise, il reprit le fil de ses pensées si étrangement interrompues, tout en gravissant la montagne avec effort ; mais à peine se remettait-il à méditer les avantages de son projet, que la même voix se fit entendre de nouveau et recommença à compter. Il se retourna et ne vit encore personne. Poursuivant donc son idée, il allait choisir l'endroit même où il creuserait sa grotte, lorsqu'il entendit la voix qui recommençait à compter. Se retournant alors vivement, il vit un jeune homme vêtu d'une tunique blanche, ayant des ailes brillantes comme l'arc-en-ciel ; de longues boucles de cheveux tombaient sur ses épaules ; il était beau comme le jour, délicat comme les vapeurs qui enveloppent le soleil à son lever, doux comme le souvenir d'un service rendu. Il comprit que c'était son ange gardien : " Oui, dit l'ange, c'est moi ; c'est moi qui compte tes pas. "

---

Soyons charitables, ayons l'esprit de support les uns pour les autres, et Dieu fera sa demeure avec nous.

S. VINCENT DE PAUL.